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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　各務保育園

これからも、お子様の健やかな成長を考え、温かく家庭的な保育園を目指してまいります。
皆様の変わらぬご理解・ご協力をよろしくお願い致します。
◎民生児童委員・主任児童委員の代表の方に評価をしていただきました。その為、分からないところは未回答と
いう形になっております。来年度も行事等で地域との繋がりを深めていきたいと考えております。

　最後になりますが、外部評価にご協力頂いた皆様に御礼申し上げます。

園の保育者は幼児の性格を捉え日々の観察に努め適切な保育・援助を行なっている。

各務保育園　評価　　2025.1
○評価は目標の設定・達成状況の把握や取組の適切さについて評価する資料とするため、園に関する意見・要望等を把握するために行うものです。　　

保育、教育目標を意識し、環境を整えている。

園の保育者は子どもたちに熱心である。

発達過程に応じた且つ個人差への配慮をし保育をしている。

園の施設の安全点検、衛生管理を行っている。

園では小学校や地域の方と交流を行っている。

日々の保育の中で子どもの成長がみられる。

職員は外来者への対応が適切である。

園は配布物・掲示板・ホームページ・インスタグラムなどで園の様子を公開している。

園は保護者にとって連絡や相談がしやすく、適切に対応している。

園では毎月、地震や火災に対する避難訓練を行っている。

園はお子様の健康に関し注意、観察し必要に応じ、保護者に連絡するなど適切な対応をしている。

○毎日楽しそうに通っています。家庭でできないことをたくさん経験させていただいていて、感謝のみです。
　本当にありがとうございます。

○子どもの性格をよく見ていてくれて、相談しやすい環境になっているのがとても良いです。

○野菜を育てて、収穫して調理して食べる。家庭ではなかなかできない、体験をさせてもらっているので、
　とても感謝しています。インスタグラムも毎日あげてくれるので見るのが楽しみになっています。

○行事のお手伝いの時に見る楽しそうなお子さんたちの笑顔、がんばってみえる先生方、小さな園ならではの
　良さがたくさんありステキな保育園だなぁと思っています。民生委員として関われることをうれしく思いま
　す。春までいろいろ大変でしょうが先生方お体に気を付けてくださいね。

◎上記のように、今年度も　とても満足している(緑)、満足している(水色)がほとんどであり、園に対して満足い
ただいている結果となり嬉しく思います。園では、子ども達の様々な気づきや発見、学びを大切にしており、経
験・体験を通しての「なに？」「なぜ？」を大切にしております。これが子ども達の『考える力』に繋がってい
くと思っております。これからも各家庭に寄り添いながら子ども達の成長の喜びを共有していけたらよいなと
思っております。
　インスタグラムでは毎日園の様子をアップし保護者の方に子ども達の姿をご覧いただいております。HPやイン
スタグラムを通して園の良さや子ども達の様子など、保護者の方に伝えていくことで安心して預けられる場所で
あり続けたいです。
　小学校・地域の方の交流も増えております。各務小学校との災害時での連携の確認や小学校行事の見学、小学
校探検などを行い、子ども達が就学に向けての見通しが持てるようサポートしております。また、民生児童委
員・主任児童委員の方々と一緒にお店屋さんごっこやクリスマス会など行うことで地域の方との交流が出来まし
た。来園時には子ども達の姿や園の活動の説明などもさせて頂き、園に対してのご理解ご協力をお願い致しまし
た。

＜ 今回の評価結果について ＞
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